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Il tecnico della Casertana Cangelosi ha analizzato così il pari con il Potenza: “L’assenza di
Montalto? Chiaro che in questa squadra, quando sta bene, uno dei pochi titolari è Adriano. Però
io ho fiducia anche negli altri. In questo momento quello che ci manca è la chiusura dell’azione.
Arriviamo ai venti metri, poi ci manca la chiusura. Montalto ha un suo peso all’interno della
squadra e la sua mancanza si avverte. Ma gli altri danno tutto quello che hanno. Anche oggi.
Poi è normale che se ti vengono a mancare diversi calciatori titolari puoi soffrire e fare fatica.
Ma si può rimproverare poco ai ragazzi. Con gli uomini che avevamo abbiamo cercato di
mantenere i giusti equilibri e di sopperire anche all’assenza di Proietti che ci dà equilibrio in
entrambe le fasi”.

  

“Dobbiamo pensare a stare uniti e lavorare, perché possiamo uscire da questa situazione.
Senza dimenticare da dove siamo partiti e le difficoltà che abbiamo dovuto affrontare. Ad inizio
campionato, dopo nemmeno un mese, quando avevamo dei problemi avevo detto che quei due
mesi persi in partenza non li avremmo recuperati mai. Quindi questi passaggi me li potevo
aspettare. Ci possono stare. Poi, purtroppo, l’ambiente si è fatto prendere un po' la mano ed ha
iniziato a fare dei voli pindarici. Ho sempre detto che il nostro primo obiettivo è la salvezza. Ed
oggi so che abbiamo diciassette punti sul quintultimo posto e siamo a quattro punti dal secondo
posto. Cercheremo di fare sempre meglio, senza dimenticare che il nostro obiettivo è migliorarci
senza fare voli”.

  

Il direttore sportivo Alessandro Degli Esposti interviene nel post-gara per commentare il
momento dei Falchetti: “È sotto gli occhi di tutti che la squadra stia attraversando una fase di
involuzione. Però all’interno di un percorso ci possono essere momenti negativi. Chiaro che non
ci aspettavamo di partire così dopo la sosta. Possiamo venirne fuori solo attraverso il lavoro, la
compattezza di gruppo e di tutto l’ambiente. La squadra è sotto i propri standard e, soprattutto,
le prestazioni a cui c’aveva abituati. Dobbiamo guardarci negli occhi e capire le motivazioni che
hanno portato a questa fase di difficoltà. Non era preventivabile questo calo in avvio di ritorno,
ma nei momenti di difficoltà bisogna anche abbassare la testa, fare una corsa in più e dire una
parola in meno”.

  

“Mercato? Le somme si tirano sempre alle fine. Ma penso che abbiamo fatto il massimo di
quello che potevamo. Siamo arrivati all’apertura del mercato con la squadra che veniva da 12
risultati positivi. Per cui poter cercare di migliorarla penso sia difficile. Abbiamo preso calciatori
funzionali a quelle che erano mancanze della rosa. Quando ci siamo presentati al mercato
eravamo consapevoli di avere una squadra importante e rispetto a tante altre non avevamo
questa ansia di entrare sul mercato a piè pari. È un mese purtroppo che giochiamo con due o
tre calciatori importanti out. Non cerchiamo alibi, però mi sento di spendere una parola per tutto
questo gruppo di lavoro. Vedo come lavorano, l’approccio e l’appartenenza che hanno. È un
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momento di difficoltà come, del resto, è capitato a tutte le squadre”.
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